

---

## Finesse Plus dans la Presse

### Description

Après [La Provence](#) et le [Bien Public](#), Le [Dauphiné Libéré](#), c'est le grand quotidien de l'Est de la France, l'Est Républicain qui relaye à son tour les inquiétudes des aéromodélistes sur les conséquences de l'application de la loi « Drones ». Dans cet article, Stéphane Mognol, membre fondateur et vice-président de Finesse Plus a répondu au journaliste au sujet de la différenciation drones/ modèles réduits. Stéphane est un compétiteur de haut niveau dans les catégories F3B/F3J, planeur de performance en durée et en vitesse pour qui cette différenciation est essentielle pour la survie de l'aéromodélisme.

Retrouvez l'article de [L'Est Républicain](#)